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        Les témoignages sur notre agence de rencontres sérieuses

Vous avez franchi le pas, vous êtes satisfait et/ou avez trouvé l’âme sœur grâce à Unicis 91 ? Nous vous invitons à nous raconter les moments forts de votre parcours/rencontre, à moins que vous ne souhaitiez lire les émouvants témoignages sur notre agence matrimoniale dans l’Essonne, de ceux qui connaissent à présent le bonheur pour nous avoir fait confiance.
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            J'ai lu et j'accepte les conditions générales d'utilisation
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                Basée sur : 56 avis
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 05/12/2023
                             11:31
                            par
                        
                    

                    
                        
5
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                

                        
                            
                                                                    Après des mois sur les sites, j’ai opté pour l’agence de rencontres Unicis 91. Françoise m’a accompagné depuis la signature du contrat jusqu’à ma rencontre avec F. C’est une professionnelle à l’écoute, chaleureuse et compétente.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Magali
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 06/11/2023
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                                                                    Je me suis inscrite chez UNICIS un peu  découragée  mais avec beaucoup d' espoir en Mai 2023. 
Grâce à Françoise de l'agence  UNICIS de DOURAND (91),  la magie  a opéré au bout du second rendez-vous  !! J'ai rencontré l'Homme de ma Vie à 49 ans . Nous sommes tombés très très amoureux , et avons de nombreux projets d'avenir en commun.
 Croyez moi ,l' amour existe encore .... N'hésitez pas à contacter" la Fée Françoise " , Merci la Vie !

Merci Françoise pour ta bienveillance et ta gentillesse ,

Amicalement, Magali 
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            FRED
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 16/09/2023
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                                                                    Lors de ma première rencontre avec Françoise, ( agence de Dourdan 91) , je me suis senti à l'aise de suite . En effet , elle a fait preuve d'une grande écoute à mon égard .
Françoise a le souci du bonheur de ses adhérents , elle a su me réapprendre à aimer et être aimé .
Merci Françoise de m'avoir dirigé vers celle avec qui je partage tout mais surtout avec qui j 'ai envie de me projeter.
Amicalement , Frédéric
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Suzie
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 24/07/2023
                             18:17
                            par
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                                                                    Depuis ma rencontre avec Claude, et malgré les parcours de nos vies différents, je partage de très bons moments en sa compagnie. Nous avons de nombreux points communs et tout semble simple. Nous sommes bien ensemble et profitons de chaque instant. Je regarde l'avenir à deux.
Un grand Merci Françoise d'avoir pu me permettre une belle rencontre avec Claude, qui change ma vie.
Bien à vous.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Fayette 
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 19/07/2023
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                            par
                        
                    

                    
                        
5
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                

                        
                            
                                                                    Je remercie Françoise (UNICIS) pour le sérieux et l’efficacité de mettre deux personnes en contact et qui surtout se correspondent. 
Nous sommes partis pour une très belle aventure. 

                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Carole 
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 20/04/2023
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                                                                    Je tiens à vous remercier, Françoise,  pour votre écoute précieuse car je pense que m'inscrire chez Unicis
était une étape nécessaire pour moi, pour réapprendre à me faire confiance et espérer
rencontrer une belle personne. continuez d'aider les personnes tel que vous le faites.
Vous m'avez redonné confiance en moi. Vous avez toujours pris le temps de m'écouter sans aucun jugement.
Les trois personnes que vous m'avez proposées de rencontrer étaient de belles personnes avec
des qualités, même si cela n'a pas été plus loin.
Je vous remercie et vous souhaite une bonne continuation.
Vous faites un beau métier.
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 26/02/2023
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                                                                    Je me suis inscrite à l’agence de Françoise (dans le 91) et mon seul regret, c’est de ne pas l’avoir fait plus tôt.
Françoise est à l’écoute et je la remercie pour son professionnalisme, son humanité et sa bienveillance. 
Je me suis sentie en confiance et rassurée du sérieux de l'agence.
En effet, l' expérience de Françoise permet de faire une « sélection » de profils potentiellement compatibles avec le votre.
C’est au bout de ma 4ème rencontre que l’alchimie s’est faite avec Patrice de l’agence de Clémence (dans le 78).
Ça fait 10 mois que nous sommes ensembles, amoureux et heureux de partager les choses simples de la vie.
La vie est plus belle à 2 et l’amour réciproque est merveilleux.....Alors foncer, il n'y a plus de temps à perdre.
Christelle


                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Pierre
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 27/01/2023
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                                                                    J'ai rencontré Françoise  au début de l'année 2022 dans son agence de Dourdan. L'accueil fut convivial et Françoise a pris le temps de m'expliquer le fonctionnement d'Unicis.
On sent de suite que la méthode est sérieuse par rapport aux sites de rencontre sur internet. Françoise a pris le temps de la discussion afin de comprendre mes attentes et établir un profil de la personne que je souhaitais rencontrer ! Rapidement Françoise m'a mis en relation avec des personnes qui me correspondaient et qui étaient également dans une démarche de rencontre sérieuse.
La deuxième rencontre fut la bonne et depuis maintenant plusieurs mois ma compagne et moi partageons des moments de bonheur grâce au travail et au talent de Françoise ! Merci encore Françoise de nous avoir permis de nous rencontrer !
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                                                                    Bonjour Françoise, je vous remercie pour le suivi et l aide précieuse que vous m'avez apportée;
je me suis pacsé avec C et vivons ensemble depuis quelques mois.
tout va bien, j'ai trouvé ma moitié
un grand merci pour  tout
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 17/07/2022
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Chacun de nous 2 a choisi  Unicis car les informations fournies lors de l'adhésion sont vérifiées et donc fiables, ce qui nous a rassurés.
Les premières mises en relation nous ont permis d'affiner le profil nous correspondant et à Françoise de mieux nous cerner.
Sans la main de Françoise, nous n'avions aucune chance de nous croiser car évoluant dans des milieux différents.
Le process de rencontre et les conseils prodigués nous ont rendu plus sereines les mises en relation.
En faisant le choix d'adhérer à Unicis, nous avons agi pour faire entrer le bonheur dans nos vies. Une seconde vie pleine d'amour et de projets s'offre désormais à nous. 
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                                                                    Françoise de l agence unicis de dourdan a permis de nous rencontrer par une soirée d hiver pluvieuse 
Depuis nous essayons de faire de nos différences une force et de profiter de ce cadeau que la vie nous offre 
L été arrive avec plein de projets communs
Merci à vous Françoise 
Nous continuerons à vous donner de nos nouvelles 
Jean Louis et Sylvie 
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                                                                    Comment rédiger un avis qui rende justice à Françoise et à son travail ?

Le premier avantage d'une agence de rencontre, en raison de son coût, c'est que les personnes rencontrées sont aussi sérieuses que vous dans leur démarche et ont les mêmes aspirations.

C'est la différence principale avec les sites spécialisés, ses abonnements reconductibles, ses inscrit(e)s en dilettante... Car le discernement de Françoise vaut bien tous leurs algorithmes !

On sent qu'elle traite chaque demande avec minutie ; elle a l'intelligence de lire entre les lignes, d'aller au-delà des attentes exprimées, pour vous faire rencontrer la fameuse "bonne personne".

Elle est très humaine (vous serez très vite à l'aise face à elle pour vous confier, et c'est important) mais aussi professionnelle et rigoureuse.

Laissez les rênes à une tierce personne est aussi le meilleur moyen de tempérer ses exigences, et/ou d'arrêter de sous-estimer ce que l'on a à offrir.

Françoise sait aussi être de bon conseil quand on se sent un peu perdu(e) (même si Unicis est une agence de rencontres, pas de love-coaching.)

En bref, Françoise est efficace et bienveillante, et pousser la porte de son agence a été la meilleure décision que j'ai pu prendre pour mettre fin à mon célibat. Car, oui, ça a marché :-)
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                                                                    J’avais misé beaucoup d’espoir en m’inscrivant chez Unicis. Malgré la bienveillance et le professionnalisme de Francoise, j’ai été de déception en déception. Certes la crise sanitaire est passée par là, entre confinement et couvre feu pas facile. 
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                                                                    Olivier et Virginie 
Nous n’en attendions pas tant, un coup de foudre nous a surpris et a transformé notre vie! 
Merci à Françoise qui nous a permis de démarrer une nouvelle aventure à deux.
Nous n’y croyions pas, aujourd’hui nous recommandons UNICIS à tout le monde!
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                                                                    Voilà... après de nombreuses rencontres sur des sites, beaucoup de patience mais aussi de découragements, du chemin personnel aussi pour faire LA belle rencontre, David est là ! L'homme parfait pour moi ! Je suis confiante en l'avenir. Merci Françoise et UNICIS.
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                                                                    L'inscription dans une agence matrimoniale n'est pas une démarche évidente, mais nous vous conseillons de faire confiance à UNICIS 91.
Un grand merci à Françoise qui nous a mis en relation et nous a permis de faire la très belle rencontre amoureuse que nous attendions.
Aujourd'hui le célibat, c'est fini, nous partageons de très bons moments à deux et avons plein de projets pour l'avenir.
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                                                                    Merci Unicis, à mes côtés depuis 5 ans l'agence à toujours été là pour entretenir l'espoir... il y a quelques mois la rencontre avec Aimée a réellement changé le cours de ma vie. J'ai trouvé une compagne, complice et complementaire, bref l'âme sœur promise. L'aventure peut sembler longue mais j'ai également croisé beaucoup de femmes de qualité qui m'ont permis de d'avancer vers celle que j'attendais...
Grand merci à Unicis et à tous ses membres qui méritent tous de rencontrer l'amour...
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 05/03/2021
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                                                                    J'ai rencontré Françoise en Septembre 2020. Le contact fut à la fois chaleureux et constructif. J'étais dans cette perspective de rencontrer quelqu'un sans espoir particulier, donc sans risque de déception. Françoise a parfaitement su déceler mes attentes et m'a mise en relation avec une personne, qui, en tous points, correspondait à la personne idéale pour tenter une relation durable et sérieuse. Mais bien évidemment ces correspondances sont loin de suffire, nous savons bien que l'élément psychologique est essentiel et ne dépend en aucun cas de la conseillère. Cela fait donc cinq mois que je poursuis avec la personne rencontrée une relation faite de moments merveilleux et parfois de doutes. Merci Françoise car votre écoute et votre perspicacité ont permis tous ces possibles, la suite ne dépend pas de vous.
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                                                                    J'ai connu Unicis via une pub à la télévision en 2020.Premier contact téléphonique avec Françoise en mars  puis c'est le  confinement qui arrive.
On se met d'accord d'attendre pour prendre RDV en Juin ,je m'inscris de suite .Première mise en relation en Juillet ,ce n'était pas gagné !
Actuellement je suis toujours avec la personne que j'ai rencontré. Une très belle relation  grâce  à Françoise qui a su par son professionnalisme permettre cette belle rencontre .Un grand merci...........
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                                                                    Merci Françoise pour votre écoute et votre disponibilité, qui finalement portent leurs fruits, sous la forme d'une belle rencontre. Que dire de plus, sinon vous témoigner ma sincère reconnaissance !  
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                                                                    Un  immense merci à Françoise d'Unicis 91 pour la rencontre avec  Euridis ! après le "flash", nous avons emménagé ensemble,nous vivons un amour très fort et  très prometteur et nous avons  des  projets. Encore merci à Françoise sans  laquelle nous ne nous serions  jamais  rencontrés.....
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                                                                    C'est grâce à Françoise (Unicis 91), que j'ai rencontré mon conjoint. C'est l'homme de mes rêves et l'homme de ma vie. Je ne pouvais pas espérer mieux.
Merci à Françoise pour ses qualités professionnelles et personnelles notamment son sens de l'écoute, son dynamisme, son ouverture d'esprit, sa grande gentillesse, son sens de la diplomatie.
S'adresser à une agence matrimoniale n'est pas une démarche facile. Mais Françoise sait vous mettre à l'aise et vous donner des conseils judicieux pour que votre rêve devienne réalité.
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                                                                    En janvier 2019 je vais voir Françoise à Dourdan et m’inscris à Unicis. 8 jours plus tard je l’appelle en lui disant qu’en fin de compte je n’étais pas prête du tout (divorce trop récent). Elle comprend et me conseille donc de prendre plus de temps.  Je suis revenue vers elle en janvier 2020 et là toujours aimable, attentionnée et professionnelle reprends mon dossier et je me m’inscris  cette fois-ci  sans aucun doute sur ma volonté de rencontrer quelqu’un. Fin mai elle m’envoie une demande de rencontre qui, sur le papier, me correspondait déjà et après 2- 3 rendez-vous avec la personne,  confirme ma première impression.  Nous réalisons que nous avons une attirance réciproque et depuis nous vivons quelque  chose de magique. Donc un GRAND MERCI à Françoise
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                                                                    Après deux vies avec deux personnes différentes, je me suis rendu compte que les rencontres que j’avais eues étaient très fusionnelles. Elles étaient basées sur le coup de foudre au début et se sont dégradés dans le temps car nous n’avions pas les mêmes aspirations ni les mêmes concordances de caractères. Je souhaitais donc avoir une aide pour le choix de la personne allait partager ma vie qui soit non seulement plus raisonné mais ayant aussi un bon ressenti sur le plan sentimental pour une belle concordance avec mon caractère et mes aspirations. J’ai donc fait appel à Unicis-91 qui avec méthode et sérieux m’a proposé des personnes de qualité. C’est Françoise qui m’a reçu avec un charisme, une grande bienveillance et un étonnant sens de l’humain. Elle m’a assisté dans cette démarche et m’a fait connaitre la personne qui aujourd’hui correspond à mes aspirations et me permet d’être dans une belle harmonie avec elle. Je remercie donc Françoise de tout mon cœur.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Fabrice et Marie Hélène
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 28/12/2019
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                                                                    Merci à l'agence  UNICIS 91 , à l'époque Corinne (2015) où nous étions inscrits tous deux, elle nous a permis de nous rencontrer et nous marier 4 ans plus tard,..il faut être patient pour permettre à la bonne relation, le miracle, d'arriver
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Sophie
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                                                                    Merci à Francoise pour son écoute sa patience et son professionnalisme J espère pour moi une nouvelle vie à deux et beaucoup de bonheur Il faut juste trouver la bonne personne
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Patrick
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 22/10/2019
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                                                                    Je remercie Françoise, Conseillère de l'agence Unicis 91, pour son écoute, sa réactivité et son professionnalisme et de m'avoir mis en relation avec cette belle rencontre pour une longue histoire.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Patricia
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 01/07/2019
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                                                                    Je me suis inscrite à l'agence UNICIS 91 au mois de juin, après un très bon contact avec Françoise et l'envie d'être à nouveau heureuse à deux.
J'ai toutefois eu une hésitation "de dernière minute" lorsque Françoise m'a dit que les mises en relation d'adhérents se faisaient sans photo… Mais elle a rapidement su me convaincre que les photos peuvent avantager ou désavantager une personne, et qu'elles ne permettent en aucun cas de refléter la personnalité, les traits de caractères, les qualités, bref, ce qui qualifie durablement quelqu'un.
J'ai donc accepté de rencontrer "à l'aveugle" des adhérents, et de faire confiance à l'expérience de l'agence.
1 mois après mon inscription, j'ai fait une très belle rencontre, une rencontre que je n'aurais pas faite si j'avais "balayé" rapidement des photos sur un site internet par exemple. 
Aujourd'hui je suis pleinement heureuse avec cet homme qui regroupe en lui toutes les qualités que je pouvais rechercher, et même bien plus, et je pense que l'harmonie qui existe dans nos personnalités, nos goûts, nos envies, nos attentes, fera de cette rencontre une histoire d'amour inscrite dans la durée.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Pierre-Yves
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4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Je tiens tout d'abord à féliciter Françoise qui prenait le temps d'échanger après chacune de mes rencontres. Les inscrits à Unicis s'imaginent, car ils payent un service, qu'ils rencontreront rapidement la personne qui leur correspond. Mais cela ne marche pas comme cela. IL vaut mieux accepter de rencontrer les personnes qui nous sont proposées, sans s'impatienter particulièrement. Un jour Françoise a évoqué une grande et sportive ( deux demandes premières de ma part)  qui habitait  à La celle St Cloud. J'ai pesté dans un premier temps, et bien évidemment j'ai accepté de trouver des solutions pour la rencontrer.
Et bien c'était la bonne...incroyable. Dès la première fois. Il faut je crois remercier aussi la personne d'Unicis de Neuilly.
Aujourd'hui nous avons acheté une maison à La Norville.
Et nous nous inscrivons dans la durée...
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Sylvie
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 27/02/2019
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
5
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                

                        
                            
                                                                    Quand j'ai contacté Françoise pour la première fois, c'était davantage pour me donner bonne conscience que par réelle motivation. En effet, j'avais la pression de mon entourage me demandant quand j'allais à nouveau rencontrer quelqu'un. De mon côté, un travail très prenant et des enfants me comblaient au quotidien. Cependant, j'ai eu un très bon contact avec Françoise, qui a rapidement compris mes attentes, elle ne m'a présentée que des personnes correspondant à mes critères. Puis moins d'un an après m'être inscrite, alors que je ne m'y attendais pas, j'ai reçu l'appel d'Olivier, l'homme que j'attendais depuis toujours, 
Merci Françoise d'avoir provoqué cette belle rencontre, début d'une grande histoire d'amour.
                                                            
                        

                    
                
                    
        
        
                
                            
                    
                        
                            Thierry
                        

                        
                            Ecrit le
                            




 23/02/2019
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    j'ai voulu témoigner pour simplement dire qu'à 57 ans je ne croyais plus à l'amour et que je n'envisageais plus revivre une vie de couple et une relation stable...j'ai pendant plusieurs années testé les sites de rencontre certes beaucoup moins onéreux qu'Unicis Arpajon mais comme l'on dit "j'ai eu un retour sur investissement" grâce à Unicis, j'ai eu environ plus de 10 rencontres avec des femmes très correctes mais le moment n'était pas venu, je commençais à désespérer et à pester contre Unicis en me disant que je m'étais bien fait avoir financièrement mais j'ai persévéré et je ne regrette pas....ma dernière rencontre en juin 2018 avec Lala fut la bonne même, nous nous sommes fiancé en novembre 2018 et depuis tout va bien et nous apprenons pas à pas à nous connaître, nous envisageons de ne nous marier en fin d'année !

La force d'unicis c'est les relations et fichiers d'adhérents d'autres départements et régions, ce fut le cas et je n'imaginais pas rencontrer une femme du 78 alors que j'habite dans 91 !

je remercie Françoise d'Unicis Arpajon et Aurélie d'Unicis qui a convaincu Lala de me rencontrer !

je pense qu'il faut persévérer mais je suis conscient que nous avons chacun des histoires différentes et c'est à chacun de savoir ce qu'il veut !
Thierry
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            CORMILLOT Alain ROBERT Mireille
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 09/02/2019
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Cela va faire une année que nous nous sommes rencontrés par le biais d'UNICIS, nous remercions Françoise qui a eu le bon feeling pour provoquer notre rencontre

Il n'y a pas eu de coup de foudre de part et d'autre mais au fil des rendez vous Alain et moi avons su nous apprécier pour nos goûts similaires, et notre façon de vivre puis les sentiments se sont renforcés, aujourd'hui nous faisons des projets d'avenir à 68 et 65 ans nous avons une belle vie et savourons chaque moment . Après respectivement des années de solitude nous apprécions ce nouveau  bonheur d'être à deux et de partager tous les moments.

Merci encore à Françoise (conseillère UNICIS91) qui est une personne sensible et  perspicace, d'un abord très sympathique elle a été la clé de notre bonheur

ALAIN ET MIREILLE
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Daniel (ADH : 51171914017) rencontre avec Marion (ADH : 53154914055)
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 17/04/2018
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    9ème rencontre pour elle/5ème pour lui Merci à Françoise d'Unicis 91 de m'avoir permis de rencontrer Daniel une personne exquise, celui que j'attendais après un divorce et 15 ans de célibat, d'ailleurs je ne pensais plus rencontrer l'amour à nouveau. Avec Daniel nous avons beaucoup de points communs et le courant est passé de suite, nous filons le parfait amour depuis quelques mois, et sommes très heureux nous faisons des projets pour l'avenir.... comme quoi a 64 et 67 ans il faut encore y croire ! Françoise est une conseillère UNICIS très à l'écoute, et empathique
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Janvier 2018 - Jacques (ADH : 51171914017) rencontre avec Anne (ADH : 53154914055)
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 10/04/2018
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    9ème rencontre pour elle/5ème pour lui « Anne me plait et je souhaite continuer avec elle, beaucoup de choses correspondent et nous avons une attirance l'un vers l'autre. » « Très bon contact avec Jacques, c'est une personne agréable et le feeling est passé de suite. De nombreux points communs qui nous rapprochent. »
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Janvier 2018 - Justine (ADH 51154914044) et Eric (ADH 46171771045)
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 10/04/2018
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    8ème rencontre pour elle/1ère pour lui Bernard et moi éprouvons une attirance réciproque et nous souhaitons nous mettre en arrêt temporaire pour approfondir notre relation
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Decembre 2017 - Armand (ADH 68161914011) et Karine (ADH 66164914035)
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 10/04/2018
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    1ère rencontre pour elle/6ème pour lui « Karine correspond tout à fait à ma recherche nous apprenons à nous connaitre davantage. Quand je l'ai vue, j'ai dit c'est elle ! » « Dès notre premier rendez-vous j'ai été impressionnée par la communication aisée avec Armand. J’étais très détendue. Nous avons passé une agréable journée qui s'est terminée à 22h. J'ai revu Armand dès le lendemain. Depuis, nous vivons un grand bonheur ! »
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Novembre 2017 - Eric (ADH 60171914001) et Rose (ADH 63154914056)
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 10/04/2018
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    7ème rencontre pour elle/1ère pour lui « Rose et moi éprouvons une attirance réciproque. » « Nous nous sommes rencontrés plusieurs fois, et apprenons à nous connaitre. Nous apprécions d'être ensemble et nous avons envie de poursuivre notre relation afin de se découvrir encore plus. Je me sens en phase avec Eric où la communication semble facile. Il semble être une belle personne dotée d’écoute, d'ouverture, personne posée. Nous avons des valeurs et centres d’intérêt commun »
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Pascal et Sabine - 1ère renc pour lui et 2nde pour elle
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 29/12/2015
                             18:20
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Chère Corine, Pascal (adhé 6041914047)  et moi, Nous vous souhaitons une bonne fin d'année. Nous passons de bons moments ensembles et espérons tous les deux cela continue. Nous vous remercions. Bien cordialement* Sabine (adhé 6644914046) PS ; je n'ai plus votre mail, j 'espère que vous aurez notre message
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Anne (adhé 6314914052) et Eric (adhé 6341914044) -22 ème rencontre pour elle et seconde pour lui
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 29/10/2015
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Quand j'ai franchi le seuil de l'agence d'Arpajon, j'étais très motivée !  ( pas facile de se lancer, mais on se sent tout de suite à l'aise grâce à  l'accueil... )
Le temps a passé, et je l'avoue le doute s'est  installé... 
Puis un jour vous m'avez présenté Eric.
a a été pour nous comme une évidence, nous avons beaucoup de points communs .
Notre relation débute et c'est très agréable d'avoir des projets à 2 .
Merci à vous d'en avoir été le fait déclencheur !
Anne 
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Marie Hélène (adhé 5934914047) et Fabrice (adhé 5934914047) 4ème renc pour elle et 10ème pour lui
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 29/10/2015
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Bonjour, Je vous informe que nous continuons notre chemin ensemble avec Fabrice et de ce fait je maintiens mon contrat mais il est en suspend.
Fabrice est un être affectueux intelligent et très galant, nous avons beaucoup de points en commun et il correspond aux critères que je recherchais depuis longtemps.
Cordialement  Marie-Hélène
                                                            
                        

                    
                
                    
        
        
                
                            
                    
                        
                            Laure et Patrick - 5ème renc pour elle et 1ère pour lui
                        

                        
                            Ecrit le
                            




 20/06/2015
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Bonjour Madame
Depuis longtemps je voulais vous écrire. Je ne disposais plus de vos coordonnées. Et je viens de les avoir en lisant un livret prospectus déposé dans ma boîte aux lettres.
En effet, j'avais à coeur de vous remercier.
Vous m'avez fait rencontrer Mr Patrick (adhé 6474914045) en 2012.
Nous nous sommes vus le 12 avril 2012 et depuis nous ne nous sommes plus quittés. Nous nous sommes même mariés le 28 juin 2014 et nous sommes vraiment très heureux.
Alors encore merci Madame d'avoir forcé judicieusement le destin.
Très cordialement
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            David et Marie-Hélène
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:40
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Je n'y croyais plus et pourtant nous nous sommes rencontrés avec David il y a 1 an, et depuis c'est le bonheur et la sérénité car nous avons beaucoup de points communs. Nous vivons ensemble depuis quelques mois et nous sommes très heureux. Nous tenons tous les deux à vous remercier de nous avoir fait nous rencontrer.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Jérôme et Claire
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:40
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Tout d'abord, nous tenions à vous adresser nos remerciements pour nous avoir permis de nous rencontrer. Nous passons des moments formidables et souhaitons approfondir notre relation. Aussi souhaiterions-nous suspendre notre contrat [...]. Le 13/09 - Par cette petite carte, nous tenions à vous faire part de notre mariage civil le 17 septembre prochain. C'est avec beaucoup de joie que nous vous faisons part de cette nouvelle. Encore merci d'avoir permis à nos routes de se croiser. Amicalement.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Philippe et Cécilia
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:40
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Nous sommes ravis de pouvoir vous remercier chaleureusement de nous avoir mis en relation, car nous vivons une très belle et heureuse histoire d'amour. Nous sommes la personne que nous attendions mutuellement.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Bernard et Isabelle
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:40
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Nous avons pensé que quelques nouvelles en «live» de VENISE vous feraient plaisir d'autant que nous avons été bien silencieux ces derniers mois. Mais que voulez-vous l'Amour nous donne des ailes et le temps file comme un éclair. Aujourd'hui Venise, demain ailleurs, nous croquons la vie à pleines dents !
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Stéphane et Laurence
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Grâce à vous j'ai rencontré Stéphane, je ne pouvais pas trouver mieux. Nous avons décidé de vivre ensemble. C'est quelqu'un de très bien. Je tiens à dire à ceux qui hésitent à s'inscrire à Unicis de le faire et de faire confiance. Il faut savoir attendre et ne pas s'arrêter à la première personne que l'on rencontre. Certaines fois, il faut ouvrir son cœur et ne pas penser au passé. Il faut avancer et croyez-moi, on y arrive : parler et sourire ça sert, on vit mieux. Merci encore à vous deux. Je vous dois beaucoup...
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Pierre et Liliane
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Le hasard UNICIS ? Oui, mais grâce à vous deux, nous nous sommes rencontrés, nous nous sommes connus, nous nous sommes aimés et nous nous aimons et surtout grâce à vous, le plus beau, nous nous marions ce jour [...] Le hasard, plus un petit coup de pouce et beaucoup d'amour. Merci encore. 
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Bernard et Marie
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Depuis mai, notre vie a totalement changé, nous sommes heureux de vivre ensemble. Merci à UNICIS, et surtout à l'équipe de Reims d'avoir provoqué cette grande et agréable rencontre.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            François et Dorothée
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Un petit bonjour de Mayotte où l'aventure se poursuit. Depuis notre rencontre, coup de foudre (on peut le dire), fin décembre, le temps est passé si vite ! Nous profitons de ces trois semaines à Mayotte pour être à deux, en amoureux ! Et forcément, nous avons une pensée pour vous : merci.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Alain et Joëlle
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Elle : [...] Encore merci pour l'aide apportée dans notre recherche, pour les conseils judicieux et l'écoute attentive. Maintenant c'est à nous qu'il appartient de cheminer et de construire ensemble, et je crois que c'est bien parti. Nous avons bien besoin de tout le temps possible à 2 pour discuter de tout et de rien, des milles et un détails de la vie qui font que : «c'est possible à 2». Nous sommes également beaucoup sollicités par les amis et familles qui souhaitent nous découvrir et nous fêter ensemble. Bref, rares sont les temps sans rien, juste pour être l'un avec l'autre comme en ce moment en vacances à Batz. Je reste émerveillée de la simplicité et de l'évidence de notre relation. Lui : Un grand merci à vous deux de m'avoir permis de faire la connaissance de Joëlle. C'est un beau cadeau que vous m'avez fait. Nous nous entendons et complétons très bien. Amitiés.
                                                            
                        

                    
                
                    
        
        
                
                            
                    
                        
                            Jean-Michel et Anne
                        

                        
                            Ecrit le
                            




 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Ces quelques lignes pour vous faire part de tout le bonheur que je partage actuellement grâce à vous. Il y a encore peu de temps, quand j'étais seule, je n'y croyais plus. C'est vrai que je sortais, je voyais du monde et rien n'avançait. Un jour, malgré mes réticences, j'ai osé vous appeler. C'est ce coup de téléphone qui a changé ma vie ! Aujourd'hui, j'ai la grande joie de vous annoncer notre mariage. Merci du fond du cœur d'avoir su aider le hasard ! Meilleurs souvenirs.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            François et Christine
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Nous fêtons ce 9 septembre, les deux bougies de notre rencontre. Nous sommes heureux de vous faire part que depuis cette date, nous ne savons plus vivre séparés l'un de l'autre. Nous avons cette chance, grâce à vous, d'avoir le bonheur de rester en «stand-by». Nous vous sommes toujours aussi reconnaissants pour la réussite de cette osmose. Et vous souhaitons beaucoup de bonnes choses privées et professionnelles. Très amicalement.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Patrick et Hélène
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    J'ai tenu à vous écrire ces quelques lignes pour vous exprimer ce que je ressens actuellement. D'abord merci pour ce fantastique outil de rencontres, sur la qualité de votre sélection, sur votre professionnalisme et votre disponibilité. Merci à vous de m'avoir présenté Patrick qui est entré un 27 Mai dans mon coeur, timidement au début, puis au fil de nos rencontres, les liens se sont étoffés pour devenir durables, fiables et profonds. Je ne sais comment vous dire mon bonheur. J'ai trouvé en lui, mon double, mon complément, une évidence : celui qui manquait si douloureusement à ma vie. Rien ne nous prédestinait à nous rencontrer mais vous avez pensé à Nous. Merci pour tout cela. C'est pourquoi, et je pense que vous le comprendrez, je mets fin avec bonheur à notre collaboration.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Jean-Luc et Agnès
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    Suite à une soirée dîner dansant, nous avons sympathisé et nous nous sommes recontactés une semaine plus tard, et depuis nous nous voyons régulièrement et notre amour se renforce chaque jour. Et 2 mois après notre rencontre nous avons plein de projets... (vacances, vie commune). Merci à toute l'équipe pour tout ce que vous avez fait.
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Christian et Laetitia
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/12/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    La 1ère fois que je suis venue vous voir, vous m'avez dit que le bonheur c'était forcément pour demain. Quand pendant de longues années, vous avez cherché un être à aimer, quelqu'un avec qui partager ses joies et ses peines, vous avez du mal à croire que demain, il sera là. Et oui, vous aviez raison, il est là et bien là, et en plus, il est au delà de toutes mes espérances. Merci à vous, Merci à la vie... 
                                                            
                        

                    
                
                    
            
                            
                    
                        
                            Maxime et Florence
                        

                        
                            Ecrit le
                            



 19/11/2014
                             18:30
                            par
                        
                    

                    
                        
4
                        
                            Score
                                                            
                                                            
                                                            
                                                            
                                                                                        
                                                    

                        
                            
                                                                    J'ai le plaisir de vous informer que la relation avec Maxime que vous m'avez fait rencontrer en septembre dernier, se poursuit toujours. Nous nous entendons en effet sur bien des points et nous avons des projets en commun que nous concrétisons peu à peu. Je vous remercie vivement et vous envoie mes sincères salutations.
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				Cookies liée aux réseaux sociaux
				

				Ces cookies nous permettent de savoir si la connexion avec les réseaux sociaux est active afin de pouvoir poster des messages sur notre annuaire Bizbook.be
				
					
					
						 
						 
						 
					
				

			

			
				Pixel de suivi
				

				Le pixel de suivi permet aux plateformes de type réseaux sociaux (LinkedIn, Facebook …) de suivre votre navigation sur notre site et de créer des audiences sur base de vos intérêts, si vous êtes connectés à ceux-ci. Les données collectées sont anonymes. Grâce elles nous sommes en mesure de vous proposer des contenus et publicités en accord avec vos préférences sur ces mêmes plateformes.
				
					
					
						 
						 
						 
					
				

			

			
				Cookies analytiques
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			Politique en matière de cookies

Proximedia S.A. utilise des cookies pour faciliter et rendre plus agréable votre expérience en ligne. Cela sert également à mieux aligner le contenu de ses sites web en fonction de vos besoins et de vos préférences. Vous pouvez refuser l’installation des cookies, mais, dans ce cas, certaines parties de nos sites ne fonctionneront pas ou leur utilisation ne sera pas optimale. Dès lors que vous poursuivez votre navigation sans modifier vos paramètres cookies et en cliquant sur le lien « Accepter les cookies », nous considérerons que vous acceptez l’installation des cookies.



Si vous êtes connecté avec un compte Google, sachez que Google peut relier vos données avec vos autres comportements Google. Si vous n'êtes pas connecté avec un compte Google, Google stocke les données collectées à votre sujet sous forme d'identifiants uniques associés au navigateur, à l'application ou à l'appareil que vous utilisez pendant votre visite. Nous vous invitons à lire les règles de confidentialité de Google.



Qu’est-ce qu’un cookie ?

Un cookie est un petit fichier texte qui est enregistré par le serveur d’un site web dans le navigateur de votre ordinateur ou de votre appareil mobile, lorsque vous consultez le site web. Le cookie contient un code unique permettant de reconnaître votre navigateur lors de votre visite sur le site web (appelé « cookie de session ») ou lors de futures visites répétées (appelé « cookie permanent »). Les cookies peuvent être placés par le serveur du site web que vous visitez ou par des partenaires avec lesquels ce site web collabore. Le serveur d’un site web ne peut lire que les cookies qu’il a lui-même placés ; il n’a accès à aucune information se trouvant sur votre ordinateur ou sur votre appareil mobile. Les cookies sont stockés sur votre ordinateur ou votre appareil mobile, dans le répertoire de votre navigateur. Le contenu d’un cookie se compose en général du nom du serveur qui a placé le cookie, d’une date d’expiration et d’un code chiffré unique.



Les cookies assurent généralement une interaction plus aisée et plus rapide entre le visiteur et le site web. Ils aident le visiteur à naviguer entre les différentes parties du site web. Les cookies peuvent également être utilisés pour rendre le contenu d’un site web plus pertinent. Il en va de même pour la publicité présente sur un site. Cela permet également de les adapter aux préférences et aux besoins du visiteur.



Gestion des cookies


Vous pouvez refuser l’installation des cookies par le biais des paramètres de votre navigateur. Vous trouverez sur ce site la marche à suivre pour refuser les cookies dans les navigateurs les plus utilisés. Vous pouvez aussi supprimer à tout moment les cookies déjà installés sur votre ordinateur ou sur votre appareil mobile.



Les éventuelles données personnelles reprises sur les cookies restent sur l’ordinateur de l’internaute. C’est-à-dire que personne d’autre n’est supposé y avoir accès mais nous rappelons néanmoins, notre  Politique de confidentialité.
			


			Liste des cookies necessaires
																							
					Nom :

					 CookieGDPR  

					Valeur par défaut :

					0  

					Description :

					Enregistrement du choix validant l'acceptation de tous les cookies

					Expiration :

					+1 year 

				

								
					Nom :

					 CookieGDPRAD  

					Valeur par défaut :

					0  

					Description :

					Enregistrement du choix validant l'acceptation des cookies publicitaires

					Expiration :

					+1 year 

				

								
					Nom :

					 CookieGDPRTracking  

					Valeur par défaut :

					0  

					Description :

					Enregistrement du choix validant l'acceptation des cookies de suivi

					Expiration :

					+1 year 

				

								
					Nom :

					 mobile  

					Valeur par défaut :

					0  

					Description :

					Enregistrement du choix qui porte sur le mode d'affichage du site, si on opte pour la version mobile au lieu de la version ordinateur

					Expiration :

					+1 month 

				

								
					Nom :

					 preferedLanguage  

					Valeur par défaut :

					en  

					Description :

					Enregistrement du choix de la langue préférée du visiteur

					Expiration :

					+1 month 

				

								
					Nom :

					 couponCodePost  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					Information temporaire qui porte sur l'utilisation d'un coupon relatif à un code postal, au moment de la commande e-commerce

					Expiration :

					 temps de la session uniquement

				

								
					Nom :

					 lang  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					Langue courante du visiteur

					Expiration :

					+30 days 

				

								
					Nom :

					 domain  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					Nom de domaine du site

					Expiration :

					+1 year 

				

								
					Nom :

					 tok  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					Token du visiteur connecté au site e-commerce ou extranet

					Expiration :

					+30 days 

				

								
					Nom :

					 callrkey  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					Clé unique utilisée pour mettre en relation un visiteur et notre site web par téléphone

					Expiration :

					+4 hours 

				

								
					Nom :

					 PHPSESSID  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					NID, CONSENT, PHPSESSID sont des variables de session techniquement nécessaires qui permettent de suivre si un utilisateur est connecté ou non. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration :

					 temps de la session uniquement

				

								
					Nom :

					 CONSENT  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					NID, CONSENT, PHPSESSID sont des variables de session techniquement nécessaires qui permettent de suivre si un utilisateur est connecté ou non. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration :

					+5 year 

				

								
					Nom :

					 CookieConsent  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					Stocke l'autorisation d'utilisation de cookies pour le domaine actuel par l'utilisateur

					Expiration :

					+1 year 

				

								
					Nom :

					 NID  

					Valeur par défaut :

					  

					Description :

					NID, CONSENT, PHPSESSID sont des variables de session techniquement nécessaires qui permettent de suivre si un utilisateur est connecté ou non. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration :

					+6 month 

				

							


			Liste des cookies publicitaires
			

																				Nous n'utilisons pas de cookie publicitaire sur notre site.
						


			Liste des cookies de suivis
			

																							
					Nom:

					 IDE

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					doubleclick.net

					Expiration:

					+1 month 

				

								
					Nom:

					 gwcc

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					

					Expiration:

					+4 months 

				

								
					Nom:

					 loc

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					

					Expiration:

					+1 year 

				

							


			Liste des cookies liée aux réseaux sociaux
			

																					
					Nom:

					 retrievesocial

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Determine si la connection avec les réseaux sociaux est active pour pouvoir poster des messages sur l'annuaire Bizbook avec son compte de réseau social.

					Expiration:

					+1 year 

				

							


			Liste des cookies analytiques
			

																					
					Nom:

					 _ga

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Google (www.Google.Com) gère le Réseau Display de Google, un ensemble de millions de sites Web et d'applications mobiles alimentés par des annonces graphiques, y compris de nombreux services Google tels que YouTube. Google gère également la plate-forme de publicité numérique Doubleclick: la base de la technologie publicitaire pour la création, l'exécution et la gestion de publicités numériques pour les acheteurs, les vidéastes et les vendeurs du monde entier. La plate-forme Doubleclick comprend Doubleclick Advertising Exchange et Double Click Bid Manager. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration:

					+2 year 

				

								
					Nom:

					 _gat_gtag_UA_

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Ce cookie est placé par Google, ce qui constitue une amélioration significative pour le service Google Analytics, plus couramment utilisé. Ce cookie est utilisé pour identifier des identifiants d'utilisateur uniques sur la base d'un identifiant client généré de manière randomisée. Chaque fois qu'une page est ouverte, les données relatives au visiteur, à la session et à la campagne sont déterminées pour l'analyse de la page. Déposé par:Google Ireland Limited

					Expiration:

					+1 minute 

				

								
					Nom:

					 _gcl_au

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Google (www.Google.Com) gère le Réseau Display de Google, un ensemble de millions de sites Web et d'applications mobiles alimentés par des annonces graphiques, y compris de nombreux services Google tels que YouTube. Google gère également la plate-forme de publicité numérique Doubleclick: la base de la technologie publicitaire pour la création, l'exécution et la gestion de publicités numériques pour les acheteurs, les vidéastes et les vendeurs du monde entier. La plate-forme Doubleclick comprend Doubleclick Advertising Exchange et Double Click Bid Manager. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration:

					+3 month 

				

								
					Nom:

					 _gid

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Google (www.Google.Com) gère le Réseau Display de Google, un ensemble de millions de sites Web et d'applications mobiles alimentés par des annonces graphiques, y compris de nombreux services Google tels que YouTube. Google gère également la plate-forme de publicité numérique Doubleclick: la base de la technologie publicitaire pour la création, l'exécution et la gestion de publicités numériques pour les acheteurs, les vidéastes et les vendeurs du monde entier. La plate-forme Doubleclick comprend Doubleclick Advertising Exchange et Double Click Bid Manager. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration:

					+1 day 

				

								
					Nom:

					 1P_JAR

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Ce cookie est utilisé par Google pour collecter des statistiques sur les sites web et pour cibler les annonces. Déposé par: Google Ireland Limited

					Expiration:

					+1 month 

				

								
					Nom:

					 _GRECAPTCHA

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Ce cookie est utilisé pour distinguer les humains des robots.

					Expiration:

					+6 month 

				

								
					Nom:

					 rc::a

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Ce cookie est utilisé pour distinguer les humains des robots.

					Expiration:

					 temps de la session uniquement

				

								
					Nom:

					 rc::c

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Ce cookie est utilisé pour distinguer les humains des robots.

					Expiration:

					 temps de la session uniquement

				

								
					Nom:

					 __Secure-3PAPISID

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Third Google These cookies are used to deliver ads that are more relevant to you and your interests .google.com

					Expiration:

					+2 year 

				

								
					Nom:

					 __Secure-3PSID

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Third Google These cookies are used to deliver ads that are more relevant to you and your interests .google.com

					Expiration:

					+2 year 

				

								
					Nom:

					 __Secure-3PSIDCC

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Third Google These cookies are used to deliver ads that are more relevant to you and your interests .google.com

					Expiration:

					+2 year 

				

								
					Nom:

					 _pk_idID

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Piwik

					Expiration:

					+1 month 

				

								
					Nom:

					 _pk_sesID

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Cookie is used by: Matomo. The functionality is: to store a unique session ID. The purpose is: Statistics (anonymous). This period shows the length of the period at which a service can store and/or read certain data from your computer by using a cookie, a pixel, an API, cookieless tracking, or other resources.

					Expiration:

					 temps de la session uniquement

				

								
					Nom:

					 test_cookie

					Valeur par défaut:

					#

					Description:

					Ce cookie est utilisé pour vérifier si le navigateur de l'utilisateur supporte les cookies. Déposé par:Google Ireland Limited

					Expiration:

					+15 minute 

				

							
				Tout refuser
				Personnaliser
				Tout autoriser
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